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　昨年度、新世代奉仕委員会の事業として立ち上
げた、フィリピンの貧困による就学困難な児童に対す
る援助活動も、いよいよ実行の段階になりました。  こ
の意義有る事業も私共単独では困難が予想され、マ
ニラ・ロータリークラブに協力を呼
びかけ、マニラにて協議をいたしま
した。
  2月14日に出発し、16日には帰国
の強行軍でしたが、やはりお互い
ロータリアン、目指す奉仕の目的を
理解し合えた、実り多き訪問でした。
  会議は当初、私共の事業計画
が理解されず困難が予想されまし
た。マニラ・ロータリークラブは現在、
成績優秀な大学生に奨学金を提
供しており、奨学金の重複に抵抗
を示されました。
  私共は、就学困難な児童を小学
校に通わせ、国際ロータリーの提

唱する識字率向上の一助としたいと情熱的に訴えか
けたところ、一転して理解して頂き、全面的な協力を
約束されました。
  この度の会議の通訳をお願いした、ラ・サール大学
医学部学生のデビッド・珠里さん（父上がフィリピン人・
母上は日本人）の日・比両国の架け橋になりたいとい
う情熱が、両国ロータリアンの心を一つにしました。心
より感謝いたします。
  今後は事業の具体的な内容協議になりますが、私
共にとって初の国際的なこの事業を成功させるために
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努力いたしますので、皆さまのご理解ご協力を賜りた
いと願います。
  会議を終え、マニラの街を歩いていた時に、路上
生活の家族の幼い子供から物乞いをされました。施

しはしなかったのですが、この様な運命の下に生まれ
てきた子供に、せめて読み書きの知識を与え、将来
にチャンスを与えたいという思いを強くいたしました。

　高井　研一（次期副会長）、藤原　恵子（次期
　幹事）、桑原　一（次期R財団委員長）の3名は
往復700kmバスの旅、午前7:45発～ 11:45着　島根
県益田市　島根県芸術文化センター「グラントワ」へ
研修に出かけました。中国山脈の山々は雪化粧でした
が、幸い温かな春日和で高速道路もすいすい走ってく
れました。年内に益田通いがあと何回あるのか気にな
る所です。

≪次年度のテーマ≫
　「ロータリーに輝きを」　　　Light Up Rotary
≪地区スローガン≫　「笑顔で  SERVICE」
◎最重点目標
　会員増強、各クラブ3%の純増、クラブ会長自らが
　新会員2名を推薦。
◎重点目標
　1、出席率の向上、現状より10%アップの年間平均 
　目標90%

桑　原　　一ロータリー財団委員長 桑　原　　一ロータリー財団委員長

2014～2015年度　国際ロータリー第2690地区
地区夢計画合同セミナー
(地区補助金管理セミナー)

　2月17日の2月第三例会に於いて、平成25年度岡山
西ロータリークラブ青少年健全育成基金授与式が執り
行われました。平成4年に元本3,000万円の公益信託
で始まったこの事業も22年が経過した現在、元本が
半減してしまいました。
　諸先輩が築かれ維持してこられたこの事業を、末
永く継続して行くために助成団体と助成金を例年より
削減させて頂きました。何とぞご理解をお願いいたし
ます。
  授与された5団体は、下記の通りです。私共の基
金が団体の活動の一助になる事を願っております。

①岡山県剣道連盟　
　　　　　　　　　　　　出席者：高知　敬治様
②特定非営利活動法人　桃太郎夢クラブ
                        　　　　出席者：岡井　衛里様
　　　　　　　　　　　　　　　：瀬良田佳子様
③順正学園ボランティアセンター
                        　　　　出席者：平田　　實様
④社会福祉法人　岡山市手をつなぐ育成会　　　
　　　　　　　　　　　　出席者：　林　英生様
⑤日本ボーイスカウト連盟
　　                        　　出席者：岡本　耕治様

丸　川　真太郎幹　事 丸　川　真太郎幹　事青少年健全育成基金授与式



　昨年7月に岡山西ロータリークラブ
に入会させて頂きました松宮郷です。
発足以来50年を超える伝統と格式を
もつ当クラブに入会させて頂き光栄に
存じます。
　私は、東京下町の神田（最寄駅

は秋葉原）で生まれ育ち、祭りを愛する生粋の江戸っ
子です。明治大学卒業後、ホテルの開発・運営を行

う仕事を志望し、全日空グループの関連企業に就職し
ました。以来、東京、福岡、石垣島で勤務し、岡山
は3番目の赴任地となります。単身赴任も8年目を迎える
に至っています。昔から旅行や食べ【飲み？】歩きが
好きで、それぞれの土地柄を感じることを楽しく感じる
方ですので、家族には迷惑を掛けていますが、転勤
族にはむいているようです。
　さて、私が勤めるIHG・ANA･ホテルズグループジ

松　宮　　郷

　2、未来の夢計画推進、現在申請済のクラブが5件、
　地区内提案件数40件以上

　3、ロータリー財団への取り組み、年次基金への寄
　付　150米ドル／人

　4、ロータリーデーの開催と報告、全てのクラブがど
　んな活動をしているかを報告

1、純増3%アップについては、会の理事、委員長、
増強委員だけの問題ではなく、岡山西ロータリーク
ラブの全会員が火の玉となって会員増強に危機感
を持たなければ達成出来ません。高度なテクニック
が必要な訳でも有りません。人に会う頻度(回数)に
比例するのです。情報を知らせて下さい。

2、今年度から寄付として一万円を二度に分け、会費
として全会員に負担をお願いしました。2012 ～13
年度　クラブ別　年次寄付実績は67クラブ中59番

　  目となりました。ロータリー財団が目指す人道奉仕
の6重点分野、ポリオの撲滅等に資金はまだまだ必
要とされます。大口寄付、ポール・ハリス・ソサエ
ティなど寄付方法も多様化し、ポール・ハリス・フ
ェローは地区で300人を目標にしております。

3、夢計画への参画してみませんか。2011～ 12年度
知的障がい者絵画展「絵で伝えるわたしたちの夢」
を岡山全日空ホテル1階で行い、好評を博しました。
その後の計画は
有りません。「あっ
たらいいなア」と
いった身近なサ
プライズ、手間
暇をかけずやっ
てみませんか。

松　宮　　郷新入会員挨拶

　去る2月24日18時30分より、岡山全日空ホテルの
20F和食ダイニングレストラン「廚洊」にて総勢27名
の参加のもと2月度青雲会を盛大に開催いたしました。
会は衣笠会長のご挨拶と、平野さんの乾杯のご発声
で幕を開けました。
　天ぷらをその場で揚げるなど作りたての料理に舌鼓
を打ちながら、ビールに始まり、日本酒・ワイン・焼
酎など思い思いにお好きなお酒を堪能し、ワイワイと
楽しいひと時を皆さん過ごされていました。最後に村
山さんに中締めのご挨拶を頂き、和やかな雰囲気の
中で、お開きとなりました。ご多忙にもかかわらず、
多数の方々にご出席頂きありがとうございました。次
回の青雲会は4月に開催される予定ですので、引き続
き奮ってご出席頂きたく、よろしくお願いいたします。

　松　宮　　郷　松　宮　　郷青雲会開催報告



6日（日）
7日（月）

●半田山植物園お花見散歩
●第10回理事役員会

4月の行事予定〈雑誌月間〉
13日（日） ●地区研修・協議会（益田）

○2月3日
藤原　恵子君　昨日「岡山市の行財政改革を考え
る」というパネルディスカッションにパネラーとして参加い
たしました。初めてという程岡山市の行政について勉
強いたしましたが「子供達を安心に育てられる街」に
大変ほど遠い環境であることを知りショックを受けまし
た。
上野　正義君　【お願い！】　今から2年前に「武道の
教え　珠玉落穂集」という小冊子を上梓いたしました。
松本さんが会長をされていた時、この会場でご希望の
方に20冊ほど差し上げました。実は、この冊子を武道
の教材に使いたいという学校の先生がおられます。私
の手元にはもうありませんので、もしご一読されてご不
要になられた方がいらっしゃいましたらお譲り頂けませ
んでしょうか。指導者の先生用に四・五冊入用なのです。
茶色の表紙で1㎝弱の和紙の和綴じ風になっている
冊子です。よろしくお願いします。

○2月10日
石井　建次君、菊池　捷男君　本日の講師　大森
實様を歓迎致します。
橋本　信洋君　北越さん、先週の中国税理士協同組
合の全税協全国統一キャンペーンの優秀支社表彰お
めでとうございます。今後共職員さん共々頑張ってくだ
さい。
水田　美由紀君　去る2月8日、当全日空ホテルで私
が副会長を務めさせていただいている岡山日仏協会
の設立パーティーが無事開催されました。西RCからも
川端さん、藤原さんにも出席いただきました。ありがとう
ございました。

○2月17日
衣笠会長　青少年健全育成基金助成金授与式に5
団体の皆様がご出席されています。
上杉　隆士君　末長さんを歓迎します。
吉井　久善君　末長様を歓迎申し上げます。
松本　忠君、川端　英男君、杉本　好弘君　末長
範彦様のご来訪を歓迎いたします。
衣笠会長、坂元　徹君、大森　茂君、丸川幹事、
加計　美也子君、臼井　英治君、川端　英男君、
竹原　利彦君　フィリピンから無事帰国しました。
村山　洋二君　岡山東RC創立45周年記念式典に
会長代理で出席しました。立派な式典であり、活発なク
ラブでした。
藤原　恵子君　昨日、岡山東ロータリークラブ創立45
周年記念式典に出席致しました。出席率の高さ、同好
会活動が盛んに行われている様で90名の会員にとて
も活気あふれるクラブでした。
岡山市手をつなぐ育成会様　本日は有り難うございま
す。

○2月24日
加計　美也子君　ボランティアセンターにご支援有り
難うございます。学生達が有意義に使わせていただく
と存じます。
大森　茂君　2月22日、地区次年度夢計画セミナーが
ありましたが、甥っ子の結婚式があり、高井次年度副会
長に代理をお願いしました。

ャパン社は、客室数で世界最大のホテルチェーンであ
り、ホテル数約４,６００軒、会員７,１００万人を誇る IHG（イ
ンターコンチネンタルホテルズグループ）と全日本空輸が
共同で立ち上げた会社です。日本では、現在、５ブラ
ンド３０ホテルを展開しています。全日空ホテルが日本で
築き上げてきた心に響くホスピタリティや厚い信頼を大
切にしながら、ＩＨＧのグローバルな視点に立った強力な
ネットワークとノウハウを融合し、日本を代表するまったく
新しい画期的なホテルグループを目指しています。
　岡山全日空ホテルに於いても、当クラブの例会場とし
ても恥じないよう、今まで培ってきたお客様との関係を

大切にしながら、ご利用いただくたびに新たな発見をし
て頂けるような常に進化し続けるホテルとして、ブランド
力を高めつつ、地域社会や地域企業とも積極的に連
携して、しっかり取り組んでいけるよう非力ながら努力し
ていきたいと思っております。
　ロータリークラブの活動に参加させて頂くのは今回初
めての経験で、皆様にご迷惑をお掛けすることも多々
あろうかと存じますが、一生懸命取り組んでまいります
ので、何卒、ご指導ご鞭撻のほど、よろしくお願い申
し上げます。

しゅ  ぎょく  おち   ほ  しゅう じょう    し
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